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Abstract (en)
The device has a simultaneous zero reset device including a lever with two hammers (6, 8) which are applied against respective cams (6b, 8b),
when two time counters are reset to zero. Pins (10, 12) guide a lever (4) with the two hammers being secured to the lever and moving in a shaped
aperture made in a bridge. A ring e.g. machined metal part or a jewel made of ruby, is mounted to rotate freely about the pin and is inserted between
the pin and the shaped aperture in which the pin moves.

Abstract (fr)
Dispositif pour piece d'horlogerie de remise a zéro simultanée de deux compteurs de temps notamment pour un mécanisme de chronographe,
chacun de ces deux compteurs de temps étant pivoté autour d'un axe solidaire d'une came (6b, 8b), le dispositif de remise a zéro simultanée
(1) comprenant un levier (4) a deux marteaux (6, 8) qui sont appliqués contre les cames respectives (6b, 8b) lors de la remise a zéro des deux
compteurs de temps, au moins une goupille (10, 12) servant au guidage du levier (4) a deux marteaux (6, 8) étant solidaire de ce levier (4) et se
déplacant dans une ouverture de forme (24, 26) pratiquée dans un pont (28), caractérisé en ce qu'une bague (16a; 16b, 16c) est montée libre en
rotation autour de la goupille (10, 12) et s'interpose entre ladite goupille (10, 12) et I'ouverture de forme (24, 26) dans laquelle celle-ci se déplace.
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